

Fecha: 07-01-2025 Medio: La Discusión Supl.: La Discusión Tipo: Noticia general

Título: Dieciséis estudiantes de Ñuble destacan en la PAES

Pág.: 6 Cm2: 529,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.500 Sin Datos ■ No Definida

PRUEBA DE ACCESO A LA EDUCACIÓN SUPERIOR

## Dieciséis estudiantes de Nuble destacan en la PAES

**Se trata de trece de Chillán, dos de San Nicolás y uno de Bulnes.** Dos de ellos, José Dossow Jara y Pablo Bocaz García, fueron recibidos ayer por el presidente Gabriel Boric, en un desayuno especial en el Palacio de La Moneda.

LA DISCUSIÓN diario@ladiscusion.cl FOTO: CEDIDA

n el marco del proceso de admisión 2025, la Región de Nuble mostró resultados destacados en la Educación Superior (PAES) regular, realizada los días 2, 3 y 4 de diciembre. Con un total de 8,486 inscritos y una participación efectiva del 89%, la región superó el promedio nacional de asistencia, que fue del 87%.

Un total de 16 estudiantes ñublensinos obtuvieron puntajes destacados: trece de la comuna de Chillán, dos de San Nicolás y uno de Bulnes

San Nicolás y uno de Bulnes.
Dos de ellos, José Dossow Jara y
Pablo Bocaz García, fueron recibidos ayer por el Presidente de la
República, Gabriel Boric Font, en
un desayuno especial organizado en
el Salón O'Higgins del Palacio de La
Moneda. Este encuentro reunió a 44
estudiantes con puntajes máximos
en la última PAES, provenientes de
siete regiones de Chile.
La actividad contó con la presencia

La actividad contó con la presencia del ministro de Educación, Nicolás Cataldo, y el subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, quienes destacaron la relevancia de las Distinciones a las Trayectorias Educativas (DTE) como un reconocimiento no solo al desempeño académico, sino también al esfuerzo, contexto y logros de los estudiantes. Durante la ceremonia, las familias de los homenajeados también tuvieron la oportunidad de compartir este importante logro.

importante logro.
En Ñuble, el seremi de Educación,
César Riquelme Alarcón, destacó
el compromiso de la región con la
educación inclusiva y de calidad:
"Estos resultados son reflejo del



El presidente Boric se reunió con 44 estudiantes que obtuvieron puntajes máximos, provenientes de siete regiones.

esfuerzo de nuestros estudiantes, familias y comunidades educativas. En Ñuble estamos trabajando para garantizar que cada joven tenga las herramientas necesarias para acceder a una educación superior que valore sus talentos y trayectoria".

Además, se evidenció el impacto positivo de iniciativas inclusivas, como los cupos exclusivos para mujeres en STEM y el aumento de los habilitados a través del Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE). Un total de 6.883 postulantes

de la región están habilitados para postular a universidades, superando las cifras del año anterior.

Según se informó, el miércoles 8 de enero se realizará un desayuno para reconocer las Distinciones a las Trayectorias Educativas (DTE) en la Delegación Presidencial de Ñuble, en conjunto con la Seremi de Educación. En esta actividad participarán un estudiante de Bulnes, 13 de Chillán y 2 de San Nicolás, quienes serán homenajeados por su esfuerzo y logros

excepcionales en esta importante prueba de acceso.

## Proceso de postulación

Finalmente, las autoridades regionales hicieron un llamado a los postulantes de Ñuble a priorizar correctamente sus preferencias durante el período de postulación, que se extiende hasta el 9 de enero.

Los resultados de selección serán publicados el 20 de enero, iniciando el proceso de matrícula el 21 de este mes.